clandestina (?) de una hoja anuncio de «Gedeón Jabonero».

Felicitamos calurosamente al señor Brunet padrino de la criatura, haciéndola extensiva al o a los empresarios.

Aunque sólo sea por aquello de hoy para tí y mañana... etc.

0 0

Los chupópteros, los perros del caciquismo, ladran.

¿De qué?

De pánico, al ver que se les aleja la comedera.

Era hora.

DEBEMOS SER POLÍTICOS

Pertenecer a la política es un deber ineludible de todo ciudadano; pues siendo político cumplirá una de las necesidades que impone el patriotismo, ya que con su influencia, por humilde que sea, unida al núcleo cobijado bajo los plicgues de la bandera, símbolo del partido político a que pertenezca conseguirá grandes ventajas, así para el individuo como para la colectividad, y obtendrá, a la vez, mejoras y beneficios de carácter local y general.

La política, que es el arte de gobernar a los pueblos; la política, que es la forma única, indispensable, para administrar los intereses comunales; la política, que es el más poderoso e infalible elemento para crear opinión y con ella orientarse para desarrollar los distintos y complicados problemas sociales que tan directamente afectan al bienestar de los pueblos, debe practicarse con sinceridad y buena fe, libre de todo interés personal y en un sentido francamente moderno y liberal.

Una persona que no pertenezca a ningún grupo político, por influyente y conspícua que sea, no conseguirá jamás, de los organismos oficiales, aquellas reformas indispensa bles para el desarrollo de una población, y sus trabajos y sus luchas no serán coronados por el éxito; al contrario, todo quedará reducido al fracaso y estériles resultarán sus intentos, por buenos y laudables que sean. En cambio, una colectividad o partido político cuanto más numeroso y nutrido sea, tanto más conseguirá, por medio de sus representantes en los Municipios y Diputaciones, las reformas y beneficios para mejor sobrellevar las cargas de la vida. También conseguirá que los repartos y pago de arbitrios se confeccionen y se distribuyan en forma justa y equitativa, de modo que no pague, como suele acontecer, mucho más la clase proletaria que la opulenta; y por último, conseguirá que sus derechos sean respetados y atendidas sean sus demandas y reclamaciones, pues siempre hallará en su partido quien vele por sus intereses y un punto de apoyo que le servirá para defenderse de toda injusticia y de todo atropello.

Por cso es conveniente que el político desarrolle sus fuerzas y energías, tanto físicas como intelectuales, en un partido que le inspire confianza, que sea fiel intérprete de sus sentimientos y aspiraciones.

Pero en un partido político ha de haber unión, buena inteligencia, con disposición al sacrificio; ya que cuando se lucha con voluntad y nobleza y no falta la constancia es cosa fácil conseguir lo que se interesa, siempre y cuando sea justo y razonable lo demandado.

Seamos políticos para el bien de todos,

procurando, para que sea fructuosa nuestra obra, formar parte de un partido que no carezca de programa práctico, factible y bien definido, que obre con independencia, democráticamente, adecuado a los actuales tiempos en que vivimos.

No imitemos a la «Acció Granollerina», que va a la lucha electoral prescindiendo de la política.

Y, sin embargo, los que han constituido este nuevo conglomerado de hombres y de ideas son políticos, que sin parograma, se preparan para ir a los comicios.

¿Para qué sirve la política y cual es el fin de los que, militando en distintos partidos han formado tal coalición con el nombre de «Acció Granollerina»? Para fraca sar; ya que no será más que el fracaso, la meta de los que se han amalgamado bajo la capa de un sugestivo y patriótico título, que mejor poc tría llamarse «Destrucció Granollerina», o bie a «La colla de «¡Tots contra Granollers!».

Luis Busquets

AYUNTAMIEN'TO

Sesión del dia 4

Con asistencia de todos los concejales, excepto el señor Camillo, celebró sesión nuest. o ayuntamiento, bajo la presidencia del alcalde, señor Tardá.

Después de tratar varios asuntos, el señor Torras pidió de nuevo que se presenten los planos y presupuestos para la apertura de dos nuevas calles, e insistió también para que se instale interinamente el alumbrado de acetileno en las calles del Mediodía y Marqués de Montroig, mientras se procede a la instalación eléctrica.

Luego se entabló vivo debate contra el alcalde, por considerar los señores Torras y Puntas que en la adquisición de terrenos para la construcción del edificio destinado a Juzgado de primera instancia, se está procediendo sin tener para nada en cuenta los intereses ni el criterio del ayuntamiento.

A propuesta del señor Pujol, se acordó discutir este escandaloso asunto en la próxima sesión, para hacerlo, previamente informados los concejales.

LOCALES

El pasado lunes tuvo lugar en el teatro de «La Unión Liberal», el estreno del drama en tres actos, original del obrero de esta villa Enrique Pagés, que tiene por título La verdadera justicia de un padre o la honra de su hija.

La numerosa concurrencia que asistió a dicha representación, premió con aplausos la labor de los aficionados obligando a su autor a presentarse al final de cada acto al paleo escénico.

COMARCALES

Mollet del Vallés

El domingo, 31, se celebró en la sala del café Castells el mitin preparado por la comisión electoral de Solidaritat Molletana para presentar la candidatura de concejales que ha de luchar frente a la que patrocine el cacique de este pueblo señor Ros en las próximas elecciones municipales.

Presidido por el concejal don Miguel Palau y con un lleno a rebosar empezó el acto, haciendo uso de la palabra, en primer lugar los señores Pí, Prat, Busquets y Sebastián Mayol, de la comisión electoral, quienes, después de presentar a los futuros concejales, atacaron duramente la gestión administrativa del señor Ros, poniendo de manifiesto los innumerables atropellos y la sarta de ilegalidades cometidas con su tiránico proceder.

Seguidamente los candidatos señores Ventura, Castells y Moretó expusieron el programa administrativo que habrán de desarrollar, si el pueblo de Mollet los lleva al Municipio. Todos los oradores fueron calurosamente aplaudidos.

Terminó tan grandioso acto con el resumen del señor Presidente, que en pocas palabras solicitó del auditorio la unanimidad más completa en votar la candidatura integra, pues ello significaba el triunfo seguro; y refiriéndose a una alusión de índole privada que le fué hecha por el señor Ros en la conferencia dada por este señor en el Ateneo, el señor Palau puso de relieve ante el público que si a dicho señor se le desposeía de su fortuna, no teniendo, como no tiene, ningún título profesional, ni tan siquiera el más modesto, y eso que, por haber nacido en una casa de ricos, tenía desde niño los medios de ser un hombre ilustrado; como tampoco tiene oficio alguno que le dé patente para poder burlarse de los que con el trabajo han podido alcanzar modesta posición y mejorar sus condiciones sociales, resultaba entonces la comparación en beneficio suyo y en perjuicio del señor Ros.

Ovación delirante obtuvo esta réplica, siendo todos los oradores muy felicitados por la valentía y discreción demostradas en este acto, que fijaba, desde luego, uno de los primeros jalones para lograr el feliz despertar del pueblo y el derrumbamiento del tiránico caciquismo del señor Ros.

Corresponsal

ÚLTIMA HORA

Anoche se reunió la Comisión electoral de la COALICIÓ LLIBE-RAL DEMÓCRATA.

En medio de gran entusiasmo, acordóse luchar por mayorías en todos los distritos y presentar al cuerpo electoral la candidatura que nos houramos en publicar en primera página.

Y, en pri cipio, convinose en ir al COPO de puestos del distrito primero, por lo cual se avisa a los electores del mismo que estén alerta, a fin de facilitar su realización.

Se tomaron otros importantes acuerdos, que ya irán conociendo los electores de Granollers.

IMP. DE E. GARRELL : GRANOLLERS